

News Release

Communiqué

Minister for
International
Trade



Ministre du
Commerce
extérieur

N^o 262

Le 27 octobre 1989

PRÉSENCE DU CANADA AU FORUM EUREKA DE VENISE

Le ministre du Commerce extérieur, John C. Crosbie, annonce que le Canada a répondu positivement à l'invitation du président du club ministériel européen EUREKA d'avoir une présence politique canadienne au Forum industriel EUREKA sur la Technologie, la Production et l'Environnement qui se tient à Venise, en Italie, les 27 et 28 octobre 1989.

La participation canadienne au forum de Venise est assurée par le député Guy Ricard, Vice-président du Comité permanent de la Chambre des Communes sur l'Industrie, la Science et la Technologie, et le Développement régional et du Nord. M. Ricard est accompagné d'experts des Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada.

EUREKA est un programme de recherches et de développement technologique lancé en 1985 par dix-sept pays d'Europe de l'Ouest et la Communauté européenne afin de promouvoir la coopération industrielle et de renforcer la compétitivité de l'Europe sur les marchés de la technologie. Ce programme multi-sectoriel comprend déjà 297 projets de coopération multi-nationale approuvés et un budget estimé à 8 milliards \$. EUREKA est présidé cette année par le professeur A. Ruberti, ministre italien des Universités et de la Recherche scientifique et technologique.

.../2